
QUINQUAGÉSIMA SEGUNDA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 25 (vinte e cinco) dias do mês de fevereiro de 2014 (dois mil e quatro) às 

20 (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quadragésima Quarta Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de Leis. 

Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata da 

Sessão anterior, que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os RECEBIDOS DO 

SENHOR PREFEITO: Constou do PLO nº 30/14 – autoriza o Executivo a abrir crédito suplementar, 

aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO 

nº 31/14 – autoriza o Executivo a abrir crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO nº 32/14 - autoriza o Executivo a abrir crédito 

especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou 

do PLO nº 33/14 - autoriza o Executivo a abrir crédito suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 

18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Constou do PLO nº 34/14 - autoriza o Executivo a abrir 

crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. 

Constou do PLO nº 35/14 – altera o Plano Plurianual criado pela Lei nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. 

Constou do PLO nº 36/14 – altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias criada pela Lei nº 3.696, de 19 de junho de 

2.013. Contou do PLO nº 37/14 – autoriza o Poder Executivo a oferecer transporte aos alunos que frequentam 

as atividades promovidas pelas entidades CRIARTE e SOS. Constou dos seguintes OFÍCIOS: Nº 205/2014 - 

resposta ao requerimento de informação nº 04/14, referente a cópias de nota fiscal de compra dos enfeites 

natalinos do Natal 2013; Nº º 200/14 - resposta ao requerimento de informação nº 08/14, sobre os classificados 

do concurso para guarda municipal realizado em 2010; Nº 199/14 - resposta ao requerimento de informação nº 

09/14, sobre entulhos, lixos e bueiros entupidos em nosso município; Nº 203/14 - resposta ao requerimento de 

informação nº 15/14, sobre o funcionamento das piscinas do ginásio e esportes; Nº 204/14 - resposta ao 

requerimento de informação nº 16/14, sobre a confecção de carnes do IPTU para 2014; Nº 206/14 - resposta ao 

requerimento de informação nº 14/14, referente a via de acesso Vereador Manoel Alves Lopes; Nº 197/14 - 

resposta ao requerimento de informação nº 22/14, sobre acontecimentos na Santa Casa; Nº 265/14 – convite pra 

comparecer ao evento do sorteio das casas populares em 26 de fevereiro do corrente, no Pavilhão de 

Exposições; Nº 279/14 - resposta ao requerimento de informação 02/14, sobre pessoas que perambulam pela 

nossa cidade, tido como andarilhos; Nº 201/14 - resposta ao requerimento de informação nº 10/14, referente as 

casas populares; Nº 202/14 - resposta ao requerimento de informação nº 11/14, sobre a quadra da Vila Maria; 

Nº 278/14 - resposta ao requerimento de informação nº 13/14, sobre a EMEF Profª Francisca Simões – Vila 

Simões. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES: Constou dos seguintes 

PARECERES da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação: Nº 15/14 - contrário ao PLO nº 

200/2013 – disciplina procedimentos para encampação e arrecadação de imóveis urbanos abandonados no 

município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras providências; Nº 16/14 -favorável ao PDL nº 01/14 – 

autoriza o Poder Legislativo efetuar a permissão de bens patrimoniais de uso da Câmara Municipal da Estância 

Turística de Ibitinga;  Nº 17/14 - favorável a emenda e ao PDL Nº 05/2013 – que institui o Título de “Guardião 

da Saúde” em comemoração ao Dia Nacional da Saúde e dá outras providências. Constou dos seguintes 

REQUERIMENTOS de informação: Nº 45/14 - requer informações sobre o atracadouro na Balsa do Pontal do 

Jacaré, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; Nº. 46/14 - requer informações sobre a 

implantação de programas turísticos fluviais para o município de Ibitinga, de autoria do Vereador Gumercindo 

José Rosatto Bernardi; Nº. 47/2014 - requer informações sobre as edições das feiras do bordado de Ibitinga 

desde 2008, referente a passaportes, camarotes e expositores, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira; Nº. 48/14 - requer informações ao SAMS sobre estoque preventivo de remédios, de 

autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira; Nº. 49/14 - requer informação à Santa casa de 

Ibitinga sobre falta de materiais e medicamentos básicos, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio 

de Oliveira. ; Nº. 50/14 - requer informação sobre o Centro de Zoonoses de Ibitinga, de autoria do Vereador 

Jean Ferreira da Silva; Nº. 51/14 - requer informação sobre a demolição da creche localizada no bairro Santo 

Antônio, de autoria do Vereador Valdecir de Traque; Nº. 52/14 - requer informação atinente a Portaria nº 

11.950, de 21 de fevereiro de 2014 - executivo municipal, que designa comissão para acompanhar sorteio do 

programa “Minha Casa Minha Vida”, de autoria do Vereador Valdecir de Traque; Nº. 53/14 - requer 

informação sobre a futura situação dos funcionários públicos municipais lotados no frigorífico Frigoibi, tendo 



em vista o vencimento do contrato com esta empresa, de autoria do Vereador Valdecir de Traque; Nº. 54/14 – 

requer informação sobre a atual situação precária que se encontra a ponte localizada na estrada municipal IBG - 

070 denominada de IBG Naim Abrão Além, no Bairro Água Quente, de autoria do Vereador Windson Pinheiro; 

Nº. 55/14 - requer informação sobre o responsável pelo recolhimento do lixo na zona rural e por quais motivos 

o serviço não vem sendo prestado de forma regular, de autoria do Vereador Windson Pinheiro; Nº. 56/14 - 

requer informações sobre as bocas de lobo existentes na Av. Ferroviária nas proximidades do Corpo de 

Bombeiros, de autoria do Vereador Windson Pinheiro. Constou das seguintes INDICAÇÕES: No. 40/14 - 

indica ao setor competente da prefeitura municipal a realização de reparos na IBG - 010, desde a cidade de 

Ibitinga até a divisa com o município de Itápolis, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; 

No. 41/14 - indica ao setor competente da prefeitura municipal que viabilize melhorias e realização de reparos 

no piso de saídas d'água na IBG – 144, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 42/14 - 

indica ao setor competente da prefeitura municipal que viabilize melhorias e devidos reparos na IBG 148, de 

autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 43/14 - indica ao executivo municipal, através do 

setor competente, a realização de reparos na IBG 342, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto 

Bernardi; No. 44/14 - indica ao setor competente da prefeitura municipal que viabilize melhorias e reparos na 

IBG 152, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 45/14 - indica ao setor competente da 

prefeitura municipal a realização de reparos na IBG 424, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto 

Bernardi; No. 46/14 - indica ao setor competente da prefeitura municipal que realize melhorias nos camaleões 

(lombadas) na IBG 189, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 47/14 - indica ao setor 

competente da prefeitura municipal que realize o roçamento nas estradas rurais deste município, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 48/14 - indica ao setor competente da prefeitura municipal 

que realize o roçamento na Via de Acesso ao Distrito de Cambaratiba, de autoria do Vereador Gumercindo José 

Rosatto Bernardi; No. 49/2014 - indica ao setor competente da prefeitura municipal que realize em caráter de 

urgência, a revisão das luminárias do canteiro da Avenida Engenheiro Ivanil Francischini, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 50/14 - indica ao setor competente da prefeitura municipal 

que realize em caráter de urgência, a substituição ou limpeza das luminárias da área central, de autoria do 

Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; No. 51/14 - indica realização e a limpeza e capinagem no córrego 

são Joaquim, na altura do bairro jardim Maria Luiza I, de autoria do Vereador Jean Ferreira da Silva; Nº. 52/14 

- reitera indicação solicitando iluminação pública na Avenida Ferroviária nas proximidades do Corpo de 

Bombeiros, de autoria do Vereador Windson Pinheiro. Constou das seguintes MOÇÕES: No. 12/14 - de 

congratulação e louvor ao Rotaract clube pela realização do segundo ano do evento Foliões da Saudade, de 

autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; No. 13/14 - de congratulação e louvor ao Clube Largados de 

Ibitinga, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; No. 14/14 - de pesar pelo falecimento do senhor 

Valmir Aparecido Batiston, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins; No. 15/14 - de congratulações 

e louvor as novas farmácias e drogarias instaladas em Ibitinga, de autoria do Vereador Valdecir de Traque. 

Constou dos seguintes OFÍCIOS: Ofício Especial nº 07/14 – enviando ao Executivo informações referente ao 

Programa de Intervenções Viárias – PROVIAS, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi; 

Ofício Especial nº 08/14 – requerendo informações a Prefeitura e Secretaria de Finanças referentes à linha de 

crédito para o Programa PRÓ-ESTRADA, de autoria do Vereador Gumercindo José Rosatto Bernardi. Em 

seguida iniciou-se os RECEBIDOS DE DIVERSOS: OFÍCIO SAMS Nº 87/2014 - solicita auditório da 

câmara municipal de Ibitinga para realização de audiência pública; OFÍCIO SAAE nº 19/2014 - em resposta ao 

requerimento nº 367/2013, referente a campanha Salve a Santa Casa, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira; OFÍCIO DA SANTA CASA nº 11/2014 – em resposta ao requerimento de informação 

nº 22/2014, sobre o assalto ocorrido em dezembro passado, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira; 

Telegrama do Ministério da Saúde nº 3185 - informa liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de 

Saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 3186 - informa liberação de recursos financeiros do Fundo 

Nacional de Saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 10865 - informa liberação de recursos financeiros do 

Fundo Nacional de Saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 10866 - informa liberação de recursos 

financeiros do Fundo Nacional de Saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 61 - informa liberação de 

recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde; Telegrama do Ministério da Saúde nº 6149 - informa 

liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional de Saúde. Passou-se para DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA MATÉRIA LIDA: PARECER da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação: nº 15/14 - 

contrário ao PLO nº 200/2013 – disciplina procedimentos para encampação e arrecadação de imóveis urbanos 

abandonados no município da Estância Turística de Ibitinga, e dá outras providências, de autoria do Vereador 



Antônio Esmael Alves de Mira. O Vereador Mira ressaltou o trabalho da Comissão e falou da má elaboração do 

Plano Diretor, o qual deveria contemplar a matéria do seu projeto. Falou também do esforço que se tem para 

apresentar projeto e é frustrada com parecer, neste caso, da NDJ e que em seu parecer constou meritório o 

assunto, mas que deve ser enviado ao Executivo para prosperar, sendo deste a competência da matéria. O 

Vereador Leopoldo falou que em outras Câmaras Vereadores conseguem criar mais leis do que em Ibitinga. O 

Vereador Osias falou sobre a relatoria desse projeto e que a Comissão respeita o proponente e o teor do projeto 

e que Comissão se atenta à parte técnica, enquanto as empresas jurídicas especializadas prestam suporte quanto 

à constitucionalidade e com base às análises contrárias o projeto não poderá prosperar. O Parecer foi aprovado, 

mesmo levando voto contrário dos Vereadores Mira e Leopoldo. Requerimentos de informações: Nº 45/14 - 

sobre o atracadouro na Balsa do Pontal do Jacaré.  Foi aprovado, mesmo levando voto contrário do Vereador 

Mira. Nº 46/14 - sobre a implantação de programas turísticos fluviais para o município de Ibitinga. O Vereador 

Gumercindo falou da apresentação de trabalhos iniciados pela Secretaria Municipal de Turismo, mas que 

precisa dar sequência, com bastante agilidade, bem como o atracadouro citado no requerimento nº 45/14. O 

Vereador Leopoldo falou dos problemas que poderiam ser resolvidos pela Secretaria Municipal de Turismo, 

ajudando o turismo no município. O Vereador Windson disse que esse tipo de turismo esta fazendo muita falta 

e falou de visita à Barra Bonita e que em conversa com Capitão há o desejo de realizar trabalho junto com 

Ibitinga e que no passado havia a travessia em nossos rios e que é importante o retorno desta. O requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 47/2014 - sobre as edições das feiras do bordado de Ibitinga desde 

2008, referente a passaportes, camarotes e expositores. O Vereador Leopoldo disse que este pedido é em 

virtude informações de que haveria aumento dos passaportes, camarotes e espaços da feira e que gostaria de 

saber o motivo, caso isso ocorra. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 48/14 - ao 

SAMS sobre estoque preventivo de remédios. O Vereador Leopoldo disse que quando da procura de medicação 

na farmácia do município, e não é encontrada, existe a justificativa de que há atraso da entrega. O requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 49/14 - à Santa casa de Ibitinga sobre falta de materiais e 

medicamentos básicos. O Vereador Leopoldo falou da aprovação de lei de subvenções à Santa Casa, onde para 

receber tal valor a mesma precisa apresentar um plano de trabalho, além de comissão que acompanha esse 

trabalho, por isso gostaria de saber se é obrigatório ou não ter medicamentos e materiais básicos. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 50/14 - sobre o Centro de Zoonoses de Ibitinga. O 

Vereador Jean disse que este pedido tem o intuito de informar à população. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Nº. 51/14 - sobre a demolição da creche localizada no bairro Santo Antônio. O 

Vereador Valdecir falou da situação da creche, a qual estava embargada, e que viu algumas máquinas 

demolindo-a e sendo uma obra da administração atual, gostaria de saber sobre os gastos com essa creche. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 52/14 - atinente a Portaria nº 11.950, de 21 de 

fevereiro de 2014 - Executivo Municipal, que designa comissão para acompanhar sorteio do programa “Minha 

Casa Minha Vida”. O Vereador Valdecir falou dos membros que comporam a comissão do sorteio das casas do 

Bairro São Benedito e que não há membro da Secretaria de Habitação. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Nº. 53/14 - sobre a futura situação dos funcionários públicos municipais lotados no 

frigorífico Frigoibi, tendo em vista o vencimento do contrato com esta empresa. O Vereador Valdecir disse que 

foi procurado por funcionários do frigorífico preocupados com a situação e que tentou participar de reunião, 

mas foi impedido. O Vereador Osias sugeriu a pergunta também de que não havendo a continuidade do 

convênio como será feito o trabalho do frigorífico. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Nº. 54/14 - sobre a atual situação precária que se encontra a ponte localizada na estrada municipal IBG - 070 

denominada de IBG Naim Abrão Além, no Bairro Água Quente. O Vereador Windson falou da antiguidade da 

ponte e do estado deplorável que esta se encontra, ainda de madeira, praticamente no perímetro urbano, bem 

como das nascentes que existem no Rio da Água Quente que estão desaparecendo por falta de cuidados. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 55/14 - sobre o responsável pelo recolhimento do 

lixo na zona rural e por quais motivos o serviço não vem sendo prestado de forma regular. O Vereador Windson 

falou da situação das lixeiras que precisa ser verificada e o lixo recolhido periodicamente. O requerimento foi 

aprovado por unanimidade dos votos. Nº. 56/14 - sobre as bocas de lobo existentes na Av. Ferroviária nas 

proximidades do Corpo de Bombeiros. O Vereador Windson falou da finalidade de quando apresenta um 

pedido, o qual sempre é em prol da população, e que neste caso é necessário a averiguação da prefeitura dos 

trabalhos feito no local, os quais estão atrapalhando o escoamento da água. O Vereador Valdecir desejou êxito 

ao pedido. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Moções: No. 12/14 - de congratulação e 

louvor ao Rotaract clube pela realização do segundo ano do evento Foliões da Saudade. A moção foi aprovada 



por unanimidade dos votos. No. 13/14 - de congratulação e louvor ao Clube Largados de Ibitinga. Ao Moção 

foi aprovada por unanimidade dos votos. No. 15/14 - de congratulações e louvor às novas farmácias e drogarias 

instaladas em Ibitinga. O Vereador Valdecir de Traque falou da importância de várias farmácias no município e 

que ajudam nos preços, devido a concorrência, ajudando as famílias carentes, as quais nem sempre encontram 

medicamento na farmácia municipal. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos. Foi votado o 

requerimento do SAMS, requerendo o Plenário da Casa para realização de Audiência Pública em 26/02/2014, 

às 14h30. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Neste momento passou-se para a 

TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR OSIAS: iniciou sua fala 

dizendo sobre o papel do Vereador que é assessorar ao Executivo e fiscalizá-lo, além do Poder Legislativo, 

justificando o porquê irá apresentar requerimento de abertura de CEI, o qual é signatário, o qual implica 

investigar procedimentos pertinentes a contratação de empresas e serviços através de processos licitatórios não 

apropriados, dispensa de licitação quando haveria a necessidade da mesma e a contratação de mais de uma 

empresa com mesma competência, haja vista profissionais lotados nas Secretarias Municipais poderiam 

executar os trabalhos dessas empresas.  O VEREADOR VALDECIR: iniciou falando sobre suas proposituras 

apresentadas na Sessão, que no caso da creche, a qual a administração passada embargou e que agora foi 

demolida, gerando prejuízo ao município. Mostrou indignação quando da não inserção de membro da Secretaria 

Municipal de Habitação na comissão para sorteio de casas populares. Falou de requerimento de sessões 

passadas sobre convênio com a CDHU, onde o Prefeito publicamente havia dito que estava firmado convênio, 

mas que em resposta ao pedido de sua autoria diz estar certo o pré-convênio. Ressaltou os serviços das 

farmácias e drogarias do município que favorecem o munícipe. O intervalo foi dispensado a pedido do 

Vereador Leopoldo, com o aval dos demais Vereadores. Em seguida iniciou a ORDEM DO DIA: Constou de 

requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO 30/14. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o 

Vereador Windson. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 

ordem do dia do PLO 31/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 

relator especial deste projeto o Vereador Jean. Constou requerimento de vereadores requerendo urgência 

especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 32/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Igor. Constou do requerimento de vereadores, 

requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 33/14. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Gumercindo. Constou do 

requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 34/14. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o 

Vereador Guilherme. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na 

ordem do dia do PLO nº 37/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como 

relator especial deste projeto o Vereador Mira. Constou do requerimento de vereadores, requerendo urgência 

especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 38/14. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. 

Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Jean. Constou do requerimento de vereadores, 

requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 39/14. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o Vereador Igor. Constou do 

requerimento de vereadores, requerendo urgência especial e inclusão na ordem do dia do PLO nº 40/14. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial deste projeto o 

Vereador Windson. A Sessão foi suspensa para emissão de pareceres. Retomando a Sessão foi verificada a 

presença e apresentado os pareceres pelos Relatores Especiais. Constou do PLO nº 30/14 – autoriza o 

Executivo a abrir crédito suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para 

o exercício de 2014. O projeto recebeu emenda junto ao parecer favorável do relator especial. Emenda e projeto 

foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO nº 31/14 – autoriza o Executivo a 

abrir crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 

2014. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO nº 32/14 - autoriza o 

Executivo a abrir crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 

exercício de 2014. O projeto recebeu emenda junto ao parecer favorável do relator especial. Emenda e projeto 

foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO nº 33/14 - autoriza o Executivo a 

abrir crédito suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício 

de 2014. O Vereador Mira demonstrou sua preocupação com a anulação de dotações envolvendo o Cemitério 

Municipal e Obras e instalações, as quais são de extrema relevância. O Presidente, Vereador Dr. Marcel, disse 



que acredita que haja a possibilidade de anular sem causar prejuízo. O Projeto foi aprovado, mesmo levando 

voto contrário dos Vereadores Osias e Valdecir. Constou do PLO nº 34/14 - autoriza o Executivo a abrir 

crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o exercício de 2014. 

O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO nº 37/14 – autoriza o Poder 

Executivo a oferecer transporte aos alunos que frequentam as atividades promovidas pelas entidades CRIARTE 

e SOS. O Vereador Mira destacou a importância da aprovação desta Lei, a qual o Executivo beneficiará duas 

entidades muito importantes ao município, ensejando seus cumprimentos. O Presidente, Vereador Dr. Marcel, 

ratificou as palavras do Vereador Mira e que as entidades são meritórias dessa ajuda e que atendem o público 

carente. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PLO nº 38/14 - autoriza 

o Executivo a abrir crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de dezembro de 2013, para o 

exercício de 2014. O Vereador Mira falou sobre a obra que o projeto atende, a qual é muito necessária aos 

moradores das proximidades da Rua Pedro Iani e salientou que essas obras fazem parte de um TAC entre o 

município e o Ministério Público. O projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do 

PLO nº 39/14 – altera o Plano Plurianual, criado pela Lei Municipal nº 3.789, de 27 de novembro de 2013. O 

projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Neste momento foi solicitada a prorrogação da 

Sessão por mais 30 (trinta) minutos, a qual teve o aval do Plenário. Constou do PLO nº 40/14 – altera a Lei de 

Diretrizes Orçamentárias, criada pela Lei Municipal nº 3.696, de 19 de junho de 2013. O projeto foi aprovado 

por unanimidade dos votos dos presentes. Constou do PDL 01/14 - que dispõe sobre permissão de uso de bem 

patrimonial da câmara municipal da estância turística de Ibitinga ao posto de atendimento do INSS de Ibitinga. 

O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. A Sessão foi suspensa para que as Redações 

Finais dos PLOs nº 30/2014 e 32/2014 sejam elaboradas. Constou das REDAÇÕES FINAIS do: PLO nº 

30/14 – autoriza o Executivo a abrir crédito suplementar, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, para o exercício de 2014. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. PLO 

nº 32/14 - autoriza o Executivo a abrir crédito especial, aprovado pela Lei Municipal nº 3.829, de 18 de 

dezembro de 2013, para o exercício de 2014. O Vereador Osias questionou a necessidade de ter anexa ao 

projeto cópia do convênio e falou da importância em construir o complexo o qual o projeto refere-se. O 

Presidente, o Vereador Dr. Marcel, esclareceu que as informações estão contidas no corpo do projeto e prestou 

demais elucidações sobre o assunto. Esta foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida 

iniciou a EXPLICAÇÃO PESSOAL: USOU DA PALAVRA O VEREADOR GUMERCINDO: solicitando 

ao Presidente da Casa que solicite ao Executivo que envie junto ao projetos todos os documentos necessários 

pertinentes aos projetos de lei, principalmente quando de projetos que é solicitada urgência e de assuntos de 

grande relevância, para melhor entendimento do projeto, bem como maior segurança quando da votação. O 

VEREADOR OSIAS: falando sobre o requerimento de abertura de CEI, o qual deixou a disposição da Mesa e 

que vai encaminhar ao Ministério Público caso a Câmara não tome nenhuma posição a respeito. O 

VEREADOR MIRA: registrando que defenderá os projetos de sua autoria que forem apresentados na Casa e 

receberem pareceres contrários. Com relação a fala do Vereador Gumercindo, acredita que os próximos 

projetos do Executivo virão mais completos e ressaltou o esforço da Casa para votar os projetos da urgência. O 

VEREADOR GUILHERME: falou da aprovação do projeto referente ao complexo de lazer e que havia 

solicitado ao Executivo permuta dessa área para o Bairro Jardim Maria Luiza I. O Presidente da Sessão 

transferiu a presidência ao Vice-Presidente. O VEREADOR DR. MARCEL: justificando sobre seus debates, 

onde irá se manifestar quando o assunto pautado for produtivo e de relevante importância ao município; 

promovendo apenas os temas e assuntos que prosperarão e que a sua fala será sempre para que Ibitinga 

progrida, não usando-a para ataques pessoais. Com o retorno da Presidência ao Presidente, este fez o convite da 

Audiência Pública para discussão dos projetos que alteram o PPA e LDO, com previsão para 2014, no Plenário 

da Câmara Municipal, dia 28/02/2014, às 18h, no Plenário da Câmara Municipal; da Secretaria Municipal de 

Cultura para participar do Carnaval 2014, no Pavilhão de Exposições, no período de 01 a 04 de março e 

convidou a todos para participar da Sessão de Diplomação, Posse e Composição da Mesa Diretora do 

Parlamento Jovem 2014, em 06/03/2014, às 19h, no Plenário da Câmara Municipal. Em nada mais havendo a 

tratar o Presidente agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa 

Ordinária que acontecerá no próximo dia 05 (cinco) de março de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). 

Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais 

membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com 

o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 25 (vinte e cinco) de fevereiro de 2014 (dois mil e quatorze). ////////// 

Presidente:_________________________________1º   Secretário:_________________________________  



Vice-Presidente:_______________________________2º Secretário: _______________________________  
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